

## **Alcobendas da la bienvenida a sus nuevos bebés con un obsequio**

**Alcobendas**, 18 nov (EFE).- El Ayuntamiento de **Alcobendas** pone en marcha una nueva edición de su campaña "Mis primeros pasos", un programa municipal que da la bienvenida a los recién nacidos en Alcobendas y pretende "hacerles partícipes de la ciudad desde el primer momento", obsequiándoles con productos para sus primeros meses de vida.

En concreto, las familias recibirán un lote compuesto por productos como una bolsa, un cambiador, una toalla de baño o un peluche de apego, indica el Consistorio en una nota, en la que mencionan que el programa ya ha premiado a más de 400 familias desde que arrancó en 2022, tomando el relevo a otra iniciativa previa similar, "Alcobebéndas", que también daba la bienvenida a los niños regalándoles canastillas con productos infantiles. La concejala de Familias, Inma Puyalto, defiende que la mayoría de los artículos pueden acompañar a los niños durante años, y que el objetivo es trasladar a las familias que "**Alcobendas** es una ciudad ideal para nacer, desarrollarse y envejecer".

Además, subraya que todos los artículos atienden a una política de sostenibilidad y respeto hacia el medio ambiente.

En el regalo se incluye un curso de primeros auxilios para los progenitores, que es especialmente valioso para los padres primerizos, que a veces "se asustan muchísimo" ante situaciones cotidianas, por su falta de experiencia. Pueden optar a este programa todos los bebés de hasta un año de edad en el momento de la solicitud, con el único requisito de que estén empadronados en **Alcobendas** y que sus familias lo soliciten en la web municipal, contando con que la siguiente entrega se hará en el mes de febrero. EFE  
pcl/jvc